
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Freien 

Bades Bodenburg am 28.02.2020 

 

Beginn: 19:15 Uhr    Ende: 20:20 Uhr in der Gaststätte zur Tränke bei „Rosi & Bongo“   

Anwesend vom Vorstand: Thomas Maiwald; Klaus-Dieter Flügel; Benedikt Sievers 

 

Freies Bad Bodenburg e.V.                        

31162 Bad Salzdetfurth             

Schäferweg 30 

 

Anwesend: 19 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste)      

Gäste: Frau Oelkers von der Bäder GmbH, Ute Hoppe vom Ortsrat 

 

Top 1: Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der erste Vorsitzende Klaus-Dieter Flügel eröffnete die Jahreshauptversammlung 2020 und 

begrüßte die Anwesenden 19 Mitglieder sowie Frau Oelkers und Ute Hoppe. Das Protokoll 

über den Ablauf wird vom Schriftführer Benedikt Sievers verfasst. Klaus-Dieter Flügel stellte 

die satzungsgemäße Einberufung der Mitgliederversammlung, die damit verbundene, 

rechtzeitige Ankündigung der Tagesordnung und die Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung fest. 

 

Top 2: Bericht des Vorstandes 

Ein kurzer Rückblick auf das Jahr 2019 sowie die Jahreshauptversammlung vom 22.02.2019. 

Klaus-Dieter Flügel sprach nochmal alle Termine und allgemeine Dinge an. Auch dieses Jahr 

sind alle Arbeitseinsätze gut verlaufen, aber auch hier muss leider „wie auch letztes Jahr“ 

wieder erwähnt werden das immer dieselben Mitglieder bei den Einsätzen erscheinen. 

Ebenfalls wurde wieder erwähnt das sich keine jungen Leute für Vorstandsarbeit oder 

Arbeitseinsätze finden. Es wird in Zukunft überlegt ob Mitglieder die nicht zu den 

Arbeitseinsätzen erscheinen Pflichtstunden leisten müssen oder einen extra Beitrag 

bezahlen damit Fremdfirmen die Arbeit verrichten.                                                                                     

Positiv kann auf die Poolparty 2019 zurückgeschaut werden, diese ist sehr positiv 

abgelaufen. Auch die gebuchte Bespassung mit den Luftballons kam sehr gut an und soll 

dieses Jahr zur Poolparty wieder gebucht werden. Auch das Abschwimmen was wieder 

kostümiert stattfand wurde gut angenommen.                                                                                          

Bei der Weihnachtsfeier vom VFB Bodenburg unterstütze der Vorstand beim Getränke 

ausschenken. Alte Idee „Treffen der Vereine“ wird wiederbelebt. Hr. Ossenkopp und Hr. 

Maiwald haben die Internetseite „Flecken-Bodenburg.de“ aktualisiert und wollen sich mit 



allen Vereinen treffen zwecks Terminabsprachen für das laufende Jahr. Die Saison beginnt 

dieses Jahr am 23.05.2020 und endet am 06.09.2020.                                                                               

Wobei die letzte Woche nur bei Bedarf geöffnet wird, wenn das Wetter gut ist. Kurze und 

allgemeine Erklärung über die DSGVO. Es wurde unter anderen erläutert das sich die 

wichtigsten Punkte auf der Homepage befinden. Die Versicherung „Die Öffentliche“ 

spendete unter Vertreter Ralf Oppermann eine neue Sitzbank für das Bad. Der Sportkurs 

Aquapower wurde auch dieses Jahr wieder sehr gut angenommen und soll weiterhin 

stattfinden. Die Öffnungszeiten sind von 10 Uhr – 12 Uhr und von 15 Uhr – 19 Uhr unter der 

Woche. In den Ferien und am Wochenende ist von 10 Uhr – 19 Uhr durchgängig geöffnet. 

Bei Unterrichtsausfall (Hitzefrei) kann auch weiterhin flexibel reagiert werden.                             

Vorhaben 2020:                                                                     

Die Wände hinten den Umkleidekabinen sollen neu verkleidet werden. Es wurden die neuen 

Ideen vorgestellt für den Umbau der Umkleide, Wickelraum und Abstellraum.                                                                      

Ein Teil der alten Umkleiden soll abgerissen werden, hier muss noch die Entsorgung geklärt 

werden da es sich um Eternit / Asbest handelt.                                                                                          

Die Arbeitseinsätze für das Frühjahr wurden auf folgende Termine festgelegt. (25.04.2020, 

02.05.2020, 09.05.2020, 16.05.2020)                                                                            

Die Poolparty findet auf mehrfachen Wunsch dieses Jahr vor den Ferien am 11 Juli 2020 

statt. Neue Liegen werden gekauft und 3 alte Liegen müssen repariert werden.                                                              

Anmerkung von Jürgen Göbel: Im Bereich der Leiter von der Rutsche sollen die Betonplatten 

gegen Gummiplatten ausgetauscht werden da hier erhebliche Verletzungsgefahr besteht. 

Auch wurde nochmal wie bereits im Frühjahrsgespräch über eine Einstiegshilfe für Senioren 

diskutiert. Diese beiden Punkte werden weiter mit der Bäder GmbH besprochen.                                                            

Es werden noch vor Beginn der Saison der Sitzbänke im vorderen Bereich des Beckens 

installiert. Es wurde vorgeschlagen das von den Mitgliedern gewisse Arbeitsstunden geleistet 

werden müssen, ansonsten soll höherer Beitrag gezahlt werden. Dieses Thema wird weiter 

behandelt. Die Betonplatten vor den Umkleidekabinen sollen begradigt werden.   

 

Top 3:  Kassenbericht für das Jahr 2019   

Thomas Maiwald legte den Anwesenden Mitgliedern die einzelnen Positionen des 

Kassenberichts 2019. 

 

Top 4: Haushaltsvorschlag für das Jahr 2020      

Der Schatzmeister stellt den Haushaltsplan für 2020 vor. Hier wurde vorgeschlagen den 

Umkleidebereich zu sanieren. Die Duschen sollen noch vor Saisonbeginn komplett erneuert 

werden. Farbe zum streichen des Beckenrandes soll gekauft,                                                         

sowie ein neuer Laptop beschafft werden. Außerdem muss der Rasenmäher zur Inspektion. 

 

 

 



Top 5: Bericht der Kassenprüfer 

Der Kassenbericht von 2019 wurde von Nicole Maiwald verlesen, weil die beiden Kassenprüfer 

Klaus Brückner und Jan Erik Richter nicht da waren. Alle Belege waren vorhanden und die 

Kasse sachgemäß geführt. Die Kasse wurde am 21.02.2020 geprüft. 

 

Top 5.1: Wahl des Ersatzkassenprüfers 

Ute Hoppe wurde einstimmig zur Ersatzkassenprüferin gewählt, dieser Punkt kam 

nachträglich auf die Tagesordnung. 

 

Top 6: Entlastung des Kassenprüfers 

Nicole Maiwald beantragte die Entlastung des Schatzmeisters sowie der Kassenprüfer. Der 

Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung mit 19 Ja-Stimmen und 0 Gegenstimmen 

und 0 Enthaltung angenommen und bestätigt. 

 

Top 7: Entlastung des Vorstandes  

Hartmut Wunnenberg beantragte die Entlastung des Vorstandes. Der Vorschlag zur Entlastung 

des Vorstandes wurde von der Mitgliederversammlung mit 19 Ja-Stimmen und 0 

Gegenstimmen und 0 Enthaltung angenommen und bestätigt. 

 

Top 8: Allgemeine Information / Grußworte 

Ute Hoppe sendet beste Grüße vom Ortsrat und bot Hilfe bei Investitionen an, außerdem soll 

es mehr Unterstützung beim ehrenamtlichen Kassendienst geben.                                                                                                  

Fr. Oelkers richtet auch im Namen von Heiko Räther Grüße aus und wünscht sich weiterhin 

gute Zusammenarbeit.     Burghard Helfenbein vom Aufsichtsrat der Bäder GmbH sendet beste 

Grüße und wünscht viel Erfolg in der neuen Saison.  

 

Top 9: Termine 2020 

Alle wesentlichen Termine wurden bereits genannt. 

 

Top 10: Verschiedenes 

Der Kioskpächter hat zum 01.03.2020 gekündigt, der Betrieb des Kioskes für den Sommer 

wurde uns vom VFB zugesagt. Die Mitgliederausweise sollen zu Beginn der Saison erneuert 

werden, dieses soll in der Zeitung öffentlich gemacht werden damit jeder seinen Ausweis 

mitbringt. Es sollen vermehrt Leute angesprochen werden die in den Verein eintreten und an 

Arbeitseinsätzen teilnehmen. Es wird in Zukunft keine Barzahler mehr geben, diese sollen fest 



in den Verein eintreten. Die Anfrage ob am letzten Badetag der Saison Hunde im Becken 

schwimmen dürfen wurde abgelehnt, da hier die Folie kaputt gehen kann. Die DSGVO wird 

jetzt verstärkt überprüft. Die wichtigsten Punkte liegen im Bad aus, restliche Informationen 

gibt es auf der Homepage. Die Daten werden zur Prüfung an die Landesbeauftragte für 

Datenschutz geschickt.  Da keine weiteren Fragen vorhanden waren schloss der 1. Vorsitzende 

die Mitgliederversammlung und bedankte sich bei den Anwesenden Mitgliedern für ihre 

Beteiligung. 

 

 

Sehlem den 03.04.2020 

Gez. Benedikt Sievers  

 

                               


